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入学式から３カ月が経ち、中学校生活やペースにも慣れ始めてきている様子が見られました。今月は初め

ての定期テスト（21、22 日）が行われます。計画をたてて学習に力を入れてもらいたいと思います。さて、

先月学級目標に対しての決意表明の委員長と学級決意表明の集会が行われ、クラスごとに呼びかけを行い

ました。学級代表委員、各 1 学年委員長の意気込みを紹介します。 

学級代表委員の意気込み 

学級代表として２分前学習、無言移動の呼びかけやあいさつ運動などをがんばって取り組んでいきた

いです。また、他委員会やクラスでの係のサポートなどにも力を入れていきたいと思っています。そして、

半年後には時計を見ながら行動でき、自分のやるべきことは自分で最後までできる。さらに、周りをみて

すぐに声をかけたり、サポートに入ったりできるようなクラス・学年にしていきたいです。 

（１組学級代表） 

私は１組の学代として、クラスのみんなを導いていけるように頑張りたいです。私が目指すクラスは全

員が仲間を大切にできる学級です。これを実現するために、まずは自分から積極的にクラスでの活動に取

り組んだり、困っている人、悩んでいる人を見つけたら、明るく話しかけて助けていこうと思います。こ

の一人で始めた活動がだんだんと広がって、クラス全員が人を大切にできる学級になるといいなあと思

っています。そして、学級目標や学年目標の達成に向けて、全員で沢山話し合い、努力を積み重ねてみん

なで成長して行きたいと思います。これからも責任をもって仕事に取り組んでいくのでよろしくお願い

します。             （１組学級代表） 

私は２組学級代表としてクラスを責任持ってまとめるということをがんばって取り組んでいきたいで

す。そのために、積極的に声かけをしたり自分を学級代表として選んでくれたみんなに感謝の気持ちを忘

れずに責任を持って行動していきたいです。そして、クラスみんなで考えた学級目標「仲間」を達成でき

るように協力し合い、相手を思いやり、お互いを認め合い、全員で助け合って達成に近づいていけたらな

と思います。これから責任を持ってクラスをまとめていくのでよろしくお願いします。 

  （２組学級代表） 

僕は２組の学級代表として僕たちの学級目標である仲間を大切にするということを達成できるように

頑張ります。そのために取り組みたいことは一人一人がみんなを思いやり、困った人に寄りそい、みんな

が助け合えるクラスにしたいと思っています。クラス全員が同じ気持ちで目標に向かっていけたらいい

なと思います。よろしくお願いします。               (2 組学級代表) 

私は３組の学級代表として３組で決めた学級目標を達成できるようにしたいです。そのためにはクラ

スが一つになり、目標を達成したいという気持ちになることです。毎日、達成したいと思える目標を極力

考えています。また、３組の学級目標にあった「みんなを思って助け合えるクラス」を目指し、一人一人

メリハリがつき、助け合いができるクラスにしたいです。そして、クラスの話し合いでは一人になる生徒

が少なくなるように各班にムードメーカー的な存在の子を入れる工夫をしています。クラス全員を見る

のは確かに難しいかもしれないですが、クラスを盛り上げて、楽しい空間にするのが学級代表の役目だと

思っています。まだわからないことはたくさんありますが、精一杯頑張りますのでよろしくお願いしま

す。                              （３組学級代表） 

僕は学級代表委員会学年代表としてクラス問わず、学年全体をまとめられるような人になりたいです。

僕は集まりなどで意見をまとめるのは得意です。そこで、自ら人をまとめるリーダーのような役割を持つ

ことで責任感を高めて、たくさんの人に頼ってもらえるようになりたいです。学級代表委員会の代表でも

あるので、責任感が重荷に感じてしまうこともありますが、それに耐え、時には人を頼って成長していき

たいです。これからよろしくお願いします。            （３組学級代表） 
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私は 4 組学級代表としてどんな時でもみんなで協力することに対して頑張って取り組んでいきたいで

す。そのため、２つの目標を意識してやってほしいと思っています。１つ目は周りに困っている人がいた

ら積極的に「手伝おうか？」「大丈夫？」などと声掛けしてもらいたいです。理由はもし困っている人が

自分だったら手伝ってもらいたいと思うからです。また手伝ったら相手もすがすがしい気持ちになるは

ずです。２つ目は思いやりをもって協力して欲しいと思っています。理由はいやな感じで「手伝おうか?」

と言われても困っている人からするといやな気持ちになってしまうからです。この２つを目標にしてこ

れからの学校生活を送っていきたいと思います。           （４組学級代表） 

私は学級代表としてみんなにルールを守ってもらい、それに学校生活を楽しんでもらうために、２つの

ことを取り組みたいです。１つ目は他の委員会や先生などと協力しみんなにいろいろ呼びかけをしてい

きます。例えば、生活委員と協力し、２分前着席を呼びかけたり、学習委員会と協力し２分前学習をやっ

てもらうように呼びかけをしていきます。２つ目は、授業を楽しんでもらうために、もしわからないこと

があれば優しく教えてあげるようにする。これらのことをがんばって取り組んでいきたいです。 

（４組学級代表） 

私は５組学級代表として、３６人＋原先生と一緒に明るく楽しい居心地のよいクラスにしたいです。そ

のためには、まず勉強の環境を整えるためにメリハリを持って行動することです。スムーズに授業を行え

るように２分前着席を率先して呼びかけます。また、クラス一人ひとりが充実した学校生活を送れるよう

に思いやりの心を持ち、互いに支え合い、荒井君と私で、陰でサポートできるように努めていきたいです。

学級代表は初めてなので不安ですが、精一杯頑張りますのでよろしくお願いします。 

（５組学級代表） 

僕は５組の学級代表として学級目標の「笑顔」～助け合い、メリハリ、思いやり～を達成させるために

頑張ります。達成させるために次のことをしっかりやります。２分前着席の声かけ、メリハリをつけた行

動をし、他の委員会活動に協力することで助け合い、思いやりの部分も達成することができると思いま

す。そうしたらクラス内の風通しがよくなり笑顔が増えていくと思います。これらのことがクラスででき

るようになるには自分からしっかり行動して示していきます。    （５組学級代表） 

私は「こんな学年にしたい」という目標があります。それは「頑張りたい」と思った人が、前に進める

環境をつくることです。この目標の達成に向けて私はあいさつ、返事、感謝の「言葉」を大切にする取り

組みに力を入れていきます。自分から相手の背中を押せる「言葉」を発信していき、この学年を「相手を

認められる素直な環境」と「共に挑み続ける向上心のあふれる環境」にしていきたいと思っています。今

まだ自分が人の心を動かすことはできませんが、この前期の期間中私は学代の仲間と学年のみなさんと

共に成長していきたいです。これからの学代、学年全体の活動にご協力をお願いします。 

（６組学級代表） 

僕は６組学級代表として学校行事・学年集会・クラス内での活動に積極的に取り組んでいきたいと思い

ます。日頃色々なころに興味を持ち、注意を払うことで、学校がよりよくなる案を出していきたいと考え

ております。また、先輩方の挨拶は素晴らしいことに驚きました。僕はこの挨拶を見習い継承していける

ように活動していきたいです。学校生活の中でも学級代表にふさわしい行動を日々心掛けていきたいで

す。                               （６組学級代表） 
 

 

 

 

 

 

 

１組 い（いろいろなことに挑戦し）ち（力を合わせ） 

く（クラス全員で励まし合い）み（皆で成長していくクラス） 

2組 仲間～協力 助け合い 認め合い 思いやり ～ 

3組 日進月歩～みんなを思って 助け合えるクラス～ 

4組 ONE TEAM ～助け合いの輪を広げ、たくさんのことを挑戦できるクラス～ 

5組 笑顔 ～助け合い メリハリ 思いやり～ 

6組 団結 ～仲間と支え合い、想い合う～ 
 

 

 



 

 1 学年委員長の意気込み 
 

私は生活委員会学年委員長として２分前着席の徹底や無言移動やあいさつをきちんとできるようにし

たいです。マナーエリアや２分前着席など中学生になって初めて聞くものが多いですが、生活委員長とし

て積極的に活動していきます。前期が終わるころには１年生全員があいさつなどの当たりまえのことが

できるようにしたいです。生活委員一同、精一杯がんばります。ご協力お願いします。 

（生活委員会学年委員長） 

僕は学習委員会学年委員長として全体の学力アップに一生懸命に取り組んでいきたいです。そのため、

僕は自主学習の呼びかけや２分前学習を自ら積極的に取り組んでいきます。こうした小さな一つひとつ

の積み重ねが理想の自分への大一歩になると思うので、部活や塾などの事情で大変な人もいると思いま

すが、学習委員会中心に全力でサポートしていくので一緒に頑張っていきましょう。よろしくお願いしま

す。                        （学習委員会学年委員長） 

私は環境委員会学年委員長として次のことを取り組んでいます。まず、校内を快適に過ごせるようにし

ます。校内にゴミが落ちていて過ごしづらいと感じたことをなくせるように呼びかけポスターなどを通

じて取り組み、改善していきます。このような問題点や学校の環境について気になることがありましたら

声をぜひかけてみてください。前期の後半あたりまでには改善できるようにします。これからもよろしく

お願いします。                  （環境委員会学年委員長） 

私は給食委員会学年委員長として給食委員会で決まった「感謝・完食ができる学校を目指す」という年

間目標について３つの取り組みを実行したいと思います。まず１つ目は給食委員の「いただきます」の掛

け声を「感謝の気持ちを込めていただきます」にする事、２つ目は食べ残しを減らせるように食べること

の大切さを伝えるポスターを作り呼びかけを行う事、そして３つ目は安心して給食が食べられるように

手洗いをしっかりするように呼びかけを行う事です。まだまだ慣れるのに時間はかかりますが３つのこ

とを実行できるようにがんばりたいです。     （給食委員会学年委員長） 

 こんにちは、厚生委員会学年委員長の生川です。最近は暑い日が続くことが多く、熱中症が心配な時期

になってきました。こまめに水分補給や体温調節を行うようにしましょう。皆さんは、学校生活を体調不

良なく過ごせていますか？私たち厚生委員は皆さんの体調管理や体育の時間をよりよく過ごせるように

力を入れていきます！私は委員長として皆さんがケガすることなく楽しい学校生活を送れるように頑張

っていきますので、ご協力よろしくお願いします！そして皆さんハンカチ、ティッシュは毎日持って生き

ていますか？ハンカチ、ティッシュは衛生を保つために毎日持ってくるようにしましょう！ 

（厚生委員会学年委員長） 

私は歌声委員会学年委員長として一人一人が歌を楽しめる学年にしていきたいと考えています。その

ためには一人だけが声を出して他の人は声を出さないという状態などを作らない、作らせないようにし

ていきたいです。僕はあまり歌はうまくありません。でも、先生の話をよく聞き、みんなや先生に教えて

もらったことを伝えることはできます。僕も真剣に歌声活動に取り組むのでみんなも真剣に歌声活動に

取り組んでください。これからもよろしくお願いします。 （歌声委員会学年委員長） 

僕は図書委員会学年委員長として昼休みに図書室にきて読書をする人を増やし、本を好きになっても

らえるように頑張りたいです。そのために朝読書の呼びかけや学級文庫の管理、図書室の本の整理などの

取り組みを行い、快適に本を読める環境をつくっていけるように頑張ります。これらの取り組みを行い、

本を好きになってもらえるように頑張ります。よろしくお願いします。 

（図書委員会学年委員長） 

僕は放送委員会の学年委員長として放送を通し、時間を守れる素晴らしい学年を作り上げていきたい

と思っています。そのため、積極的に呼びかけをしたり、決まった時間に下校の放送等をするなどの取り

組みに力を入れていきたいと思っています。そして、全校のみなさんが心穏やかになったり、てきぱきと

動けるようになる放送をしたいと思います。これから１年放送委員は全力で取り組んでいきます。みなさ

ん、どうぞこれからご協力お願いいたします。     （放送委員会学年委員長） 

 


